

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1210 VIERNES 24 DE ENERO DE 2014

La Rioja-Navarra, más cerca por la circunvalación de Logroño

La ministra de Fomento visitó las obras que unen la A-12 con la LO-20 y la Ap-68 y anuncia que finalizarán en 2015



La alcaldesa de Logroño y los presidentes de La Rioja y Navarra visitaron las obras junto a la ministra de Fomento

La ministra de Fomento, Ana Pastor, y los presidentes de las comunidades de La Rioja y Navarra, Pedro Sanz y Yolanda Barcina, junto a la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitaron esta semana las obras de prolongación de la LO-20 de circunvalación a Logroño hasta el enlace de Recajo y de conexión con la autovía navarra A-12.

La prolongación de la autovía LO-20, de 3,3 km, será una alternativa mucho más rápida y segura para los 15.000 a 20.000 vehículos que diariamente transitan por la N-232 entre el enlace de Recajo y el polígono de la Portalada, cerca de Logroño.

La actuación también permitirá conectar, mediante un nuevo puente sobre el río Ebro, con la autovía A-12, que en Navarra está en servicio hasta Pamplona. Actualmente la A-12 desemboca cerca del límite entre Navarra con La Rioja en una carretera autonómica de un único carril por sentido, que atraviesa zonas industriales de Logroño, con numerosas glorietas. Por ello, la nueva conexión supondrá un camino mucho más atractivo para el tráfico de largo recorrido.

Las obras, que comenzaron en 2010, avanzan actualmente a buen ritmo. En el año 2013 se certificaron cerca de 24 millones de euros, cantidad superior a la suma de lo certificado en todos los años anteriores. Así, actualmente el grado de ejecución presupuestaria es del 54%, frente al 16% en que se encontraba la

El proyecto implica una inversión de más de 100 millones de euros

obra al comienzo de esta Legislatura. En este sentido, tanto el presidente de la Rioja como la alcaldesa de Logroño, lamentaron el retraso sufrido por este proyecto durante los años de gobierno de Rodríguez Zapatero y el impulso dado desde el ministerio que ahora dirige Ana Pastor.

El presupuesto del contrato de obras es de 80,28 millones de euros cantidad que, sumada a otros costes y obras complementarias, supone una inversión total de 103 millones de euros.

Características técnicas

Prolongación LO-20 hasta Recajo

Se inicia en el polígono de la Portalada y en los primeros metros discurre sobre el corredor de la N-232, ampliando la plataforma existente y salvando la línea del ferrocarril con la construcción de un muro.

Después, el trazado se despegaba del corredor de la N-232 tomando dirección noreste para cruzar sobre las vías del ferrocarril, lo que requiere la construcción de una pérgola de grandes dimensiones que coincide con el cauce del arroyo Valsalado.

En el p.k. 1+700 se cruza sobre el camino viejo de Calahorra, que coincide con la vía pecuaria del Ebro, así como la antigua calzada romana Calahorra-Varea.

A continuación, se sitúa la conexión de la LO-20 con la autovía A-12, que se realizará de tal forma que permita todos los movimientos posibles entre ambas vías. Tras la conexión, se levanta un paso sobre la antigua calzada romana y sobre el ferrocarril, con una nueva pérgola sobre la vía del futuro AVE y el ferrocarril convencional.

Finalmente, la LO-20 se aproxima al trazado de la N-232 en el enlace de Recajo, donde se modifican los dos ramales con el fin de conectarlos a la nueva autovía y se amplía la glorieta situada al sur de la N-232.

Conexión con la autovía A-12

La obra clave de la conexión con la A-12 es el viaducto sobre el río Ebro. El nuevo viaducto tiene 353 m de longitud, incluido el viaducto de aproximación, y cuenta con un tramo en arco metálico de 120 m de luz sobre el cauce del río.

También se construye un enlace con la carretera NA-134, que permite acceder a Logroño y Mendavia, un paso inferior para reponer el trazado de la cañada real Pasada Principal del Ebro y un paso superior para cruce de camino agrícola.

agenda

**Viernes
24**

18.30 h. Ciclo de Cine Ruso. **'Los tesoros del Hermitage'**. Centro Fundación Caja Rioja-Bankia La Merced.

**Sábado
25**

16.30 a 21.30 h. X fin es sábado. Para jóvenes de 12 a 18 años. Polideportivo Noveno Centenario.

18 h. Los sábados... talleres. **Experimentos con el agua** (para niños de 9 a 12 años). Casa de las Ciencias.

18 h. Actividad infantil. **Último toque a nuestro juego.** Para niños de 4 a 10 años. Biblioteca de La Rioja.

20 h. Concierto de música taurina. Club Taurino Logroñés. Auditorio del Ayuntamiento.

**Domingo
26**

9 h. Marcha pre-Valvanerada. 20 kilómetros. Salida desde C/ San Millán 26-28 (rotonda Madre de Dios). Organiza la Asociación de Vecinos de Madre de Dios.

11 h. Paseo por Logroño. **'Descubre tu ciudad: La calle Portales'**. Amigos de La Rioja. Salida desde el Palacio de los Chapiteles.

12.30 h. Coro cum Júbilo. **Misa Gregoriana** en la Iglesia de San Bartolomé.

**Martes
28**

18.30 h. Charla nuevas tecnologías. **Seguridad informática en la empresa.** Gota de Leche.

**Miércoles
29**

20 h. Experiencias de la Viajateca. **Barranquismo en Nepal.** Gota de Leche.

**Jueves
30**

19 h. Mesa redonda. **De Tertulia.** Ateneo Riojano.

19.30 h. Presentación del libro **'Bendita palabra'**, de Verónica García Peña. Biblioteca de las asociaciones San José (Centro Deportivo La Ribera).

RAFAEL SANZ LOBATO, PREMIO NACIONAL DE FOTOGRAFÍA 2011.

La Sala Amós Salvador acoge la exposición 'Fotografías 1960-2008', de Rafael Sanz Lobato (Sevilla, 1932), que entre otros méritos ha sido reconocido con la Medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes en 2004 y con el Premio Nacional de Fotografía en 2011.

La muestra, en palabras de sus comisarios, es una retrospectiva necesaria para traer a la luz la extensa trayectoria de este fotógrafo documental que ha sabido captar con su cámara el carácter y la idiosincrasia de los pueblos de España.

Sala Amós Salvador.
Hasta el 9 de marzo.



**punto
limpio
móvil**

**De lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 horas;
sábado, de 9 a 14 horas.**

Viernes 24. Plaza del Ayuntamiento y Plaza Chiribitas (C/ Padre Claret).

Sábado 25. Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Lunes 27. Calle Estambrea con Juan Boscán y Plaza Primero de Mayo.

Martes 28. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Plaza Joan Miró.

Miércoles 29. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 30. Plaza del Cerrado (Varea) y El Cortijo.



AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA

Talleres, de 10.30 a 14.30 horas.

• **El pez de la Grajera:** sábado, 25 y domingo, 26..

**De buena
fuente**

Edita:  **Ayuntamiento
de Logroño**

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Ayuntamiento de Logroño

Archivo fotográfico de la saga familiar de los Garay. Hasta el 26 de enero (sala de exposiciones).

Casa de las Ciencias

100 años de periodismo en La Rioja. Hasta el 26 de enero.

Cordilleras, vértebras de la tierra. Hasta el 13 de marzo.

Otras exposiciones

Javier Jubera y la historia. Gota de Leche. Hasta el 30 de enero.

Runchet Khola, las entrañas del gigante. Nacho Fernández. Gota de Leche. Hasta el 30 de enero.

¿Comunicación o incomunicación? Exposición colectiva. Gota de Leche. Hasta el 30 de enero.

Pequeño planeta. Ilustraciones de Mingote. Museo de La Rioja. Hasta el 30 de enero.

Ilustraciones de Carme Solé. Museo de La Rioja. Hasta el 30 de enero.

Fanzines. Santos Ochoa-Doctores Castroviejo. Hasta el 30 de enero.

Carteles Día de la Infancia. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 31 de enero.

De cero a cien. Casa de la imagen. Hasta el 31 de enero.

Híbridos. Valle Camacho. Hasta el 31 de enero.

Arte contemporáneo. Galería Arteaga. Hasta el 1 de febrero.

Pintura y obra gráfica. Belén Alegre y Vanessa Fernández. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 7 de febrero.

¡Bienvenido a la nanodimensión! Sala Ibercaja-San Antón. Hasta el 15 de febrero.

Moscú en imágenes. Centro Caja Rioja-La Merced. Hasta el 22 de febrero.

actividades

Ludoteca abierta

Talleres: viernes, de 17 a 20 h., y sábado, de 10.30 a 13.30 y de 17 a 20 h.

Tortuga de cartón: viernes, 24; **Tulipán imán:** sábado, 25.

Gota de Leche

Iniciación a la fotografía digital. Dos convocatorias entre enero y marzo. Inscripciones desde el 13 de enero.

Talleres Open Office. Del 4 al 27 de febrero. Inscripciones desde el 20 de enero.

Técnicas microfónicas. Del 10 al 12 de febrero. Inscripciones desde el 27 de enero.

Taller Infojoven. Especial Educación. 12 de febrero. Inscripciones desde el 28 de enero.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Salida a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano) los domingos. La visita dura entre hora y media y dos horas. Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en la web www.ticketea.com.

Voluntariado Europeo en Italia. La asociación Inter Europa convoca tres plazas para participar en tres proyectos de Servicio Voluntario Europeo en Italia. Plazo para solicitudes hasta el 27 de enero. Más información en www.intereuroparioja.org

Moscú en imágenes. La Asociación Eslava de La Rioja, conjuntamente con la Asociación de amigos del Plus Ultra, siguiendo con las Jornadas Rusas en Logroño, tiene abierta una exposición de los Tesoros del Kremlin y el Metro de Moscú, hasta el 22 de febrero, en la Fundación Caja Rioja/Bankia-La Merced. Continúa el ciclo de Cine Ruso en el mismo lugar, con entrada libre.

Las nuevas tecnologías acercan a los logroñeses a su Ayuntamiento

La nueva sede electrónica ya está operativa y permite al ciudadano la tramitación telemática de 21 procedimientos sin tener que ir al ayuntamiento



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presentó la Sede electrónica del Ayuntamiento de Logroño, una herramienta que ya está en funcionamiento y que **permite que los logroñeses tramiten 21 procedimientos, sin ir al Ayuntamiento**, utilizando las nuevas tecnologías.

Según explicó la alcaldesa, *“con la implantación de la sede electrónica, además de facilitar nuevos servicios y procedimientos administrativos para su tramitación telemática, creamos un espacio en el que el ciudadano puede relacionarse con su ayuntamiento con las garantías y la seguridad necesarias”*.

La dirección de la sede es <https://sedeelectronica.logroño.es>, y a ella se puede acceder bien directamente o a través de la web www.logroño.es. La sede electrónica cuenta con un **espacio abierto** en el que el ciudadano puede obtener información sobre la propia sede o información sobre los procedimientos que se pueden realizar, y una **parte privada**, en la que el ciudadano puede realizar los trámites y consultas de forma telemática.

Una de las principales novedades que incorpora la sede electrónica es el uso de certificados reconocidos y la acreditación de las tramitaciones realizadas mediante el uso de firma electrónica o DNI electrónico y registro telemático.

Cuca Gamarra mostró su satisfacción por este logro, ya que *“supone un hito fundamental para seguir avanzando en nuestro compromiso de acercar la Administración local a los ciudadanos. El ciudadano elige el modo de relacionarse con nosotros y nosotros ponemos a su disposición los medios necesarios para contar con una ventanilla abierta al público todos los días de la semana, y durante las veinticuatro horas del día”*.

Según la alcaldesa, con la sede electrónica, la Administración local **“ganará en eficacia y eficiencia y será más abierta y accesible”**. *“Un objetivo prioritario para el Equipo de Gobierno y en el que estamos trabajando dentro de nuestra política de ‘smart city’, es incorporar las tecnologías de la información y la comunicación para mejorar la calidad de vida y los servicios que ofrecemos a los ciudadanos”*.

Servicios incorporados a la sede electrónica

En total, la sede electrónica cuenta en la actualidad con 12 trámites administrativos y 9 consultas que se pueden realizar telemáticamente. De ellos, 7 de los trámites y 4 de las consultas son de nueva incorporación. El resto ya se podían realizar a través de internet pero se han introducido mejoras al incorporarse a la sede electrónica.

Procedimientos que precisan firma electrónica

- Devolución de ingresos indebidos.
- Gestión de domiciliaciones bancarias.
- Gestión Domicilio de Notificación.
- Gestión de solicitudes e inscripciones para ludotecas y campamentos.
- Gestión de certificados y volantes de empadronamiento, alta de nacimientos.
- Gestión de recursos de multas.
- Solicitud de licencias urbanísticas.

Gestiones o trámites que pueden realizarse mediante usuario y contraseña

- Creación de autodeclaraciones.
- Pago mediante tarjeta de crédito/débito.
- Pago mediante cargo en cuenta bancaria.
- Gestión de notificaciones de expedientes de contratación.
- Modificación de datos personales web.

Consultas

Las consultas incorporadas en la sede electrónica no precisan firma electrónica, pueden realizarse a través del usuario y la contraseña de registro en la sede.

- Consulta de facturas.
- Visor de fotografías de las actividades en campamentos.
- Consulta de los tributos municipales.
- Consulta de expedientes de urbanismo.
- Consulta de la hoja padronal.
- Consulta de Mi calendario fiscal.
- Consulta fecha y hora oficiales de la sede electrónica.
- Buscador de trámites municipales.
- Perfil de contratante.

Concluyen las obras de asfaltado y mejora de accesos en Avenida de Burgos

El concejal de Desarrollo Urbano, Pedro Sáez Rojo, y el de Movilidad, Ángel Sáinz Yangüela, visitaron la pasada semana las obras que se están llevando a cabo en Avenida de Burgos para mejorar el asfaltado y los accesos peatonales.

Respecto a las obras de mejora de los accesos peatonales, se han realizado en dos puntos, tras alcanzar un acuerdo con los propietarios: la gasolinera y la tienda de muebles situadas en Avenida de Burgos 44-46 y 50.

Esta actuación ha coincidido en el tiempo con las obras de refuerzo del firme de esta calle por la que circulan unos 30.000 vehículos al día. En concreto, obras de asfaltado y remodelación del tramo entre la calle Portillejo y la rotonda de Manuel de Falla, que supone una actuación en 1.100 metros lineales.

Estas obras cumplen varios objetivos: por un lado, revitalizar y dinamizar esta zona y, por otro, mejorar la conexión y el acceso peatonal desde esta zona hasta el centro de la ciudad.

Logroño, una "sede especial para de Fútbol Sala"

El Centro de la Cultura del Rioja acogió el martes el sorteo de esta competición, que se disputará en el Palacio de los Deportes del 13 al 16 de marzo



Logroño, Ciudad Europea del Deporte acogerá la Copa de España de Fútbol Sala como ya hiciera hace dos años. El presidente de la Liga Nacional de Fútbol Sala, Javier Lozano, aseguró que **"es una copa especial"**, al coincidir con el 25 aniversario de este organismo y **"por eso queríamos que la sede fuera también especial"**, dijo al referirse a Logroño.

El Centro de la Cultura del Rioja acogió el sorteo de emparejamientos de la XXV Copa de España Logroño 2014 de fútbol sala: los partidos Barcelona-Ríos Renovables e Inter Movistar-Magna Navarra se disputarán el día 13 de marzo; el día 14 está previsto que jueguen Marfil Santa Coloma-El Pozo Murcia y Santiago Futsal-Montesinos Jumilla. El día 15 se disputarán las semifinales y el domingo, 16 de marzo, la final.

La trascendencia de este evento es tal que la señal de televisión llegará a más de medio centenar de países

Al sorteo asistieron la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y varios concejales, para respaldar esta competición por la que tanto han trabajado para que recale nuevamente en Logroño y que supone una magnífica oportunidad para promocionar el deporte y proyectar

la ciudad a escala nacional e internacional. De hecho, el concejal Augusto Ibáñez, el prestigioso pelotari Titín III, fue la 'mano inocente' que extrajo las bolas del sorteo.

Durante el acto, intervino Javier Lozano para agradecer el trabajo de todos cuantos han hecho posible que Logroño acoja este evento deportivo y alabó las condiciones que ofrece la ciudad, pues **"Logroño ofrece hospitalidad y una gran calidad de todos los servicios que ne-**

cesitamos", al tiempo que destacó que, por primera vez, todos los abonos están vendidos dos meses antes del torneo.

Para explicar la trascendencia de este acontecimiento deportivo, Lozano informó que para la competición se han acreditado alrededor de doscientos medios de comunicación y que entre ellos está, por primera vez, la televisión árabe Al Jazeera, por lo que la señal de los encuentros llegará a más de medio centenar de países.



El concejal Augusto Ibáñez fue el encargado de extraer las bolas que marcaron los emparejamientos



Para la Copa de España

Cuca Gamarra:

La capacidad y el esfuerzo de una ciudad

La alcaldesa, Cuca Gamarra, mostró su satisfacción por el devenir de este año 2014 en que Logroño es Ciudad Europea del Deporte y recordó que la designación de Logroño para albergar la Copa de España de Fútbol Sala "demuestra la capacidad organizativa de nuestra ciudad y la confianza de la Liga Nacional de Fútbol Sala para volver a ser sede de este campeonato".

"En 2014 Logroño va a ser sede de importantes eventos y competiciones deportivas nacionales e internacionales que continuarán contribuyendo a cumplir con los objetivos de difundir la práctica deportiva entre nuestra población", señaló Gamarra. "Apostamos por el deporte como factor educador de nuestros jóvenes, como elemento clave de una vida sana y como instrumento de promoción turística y económica de nuestra ciudad".

En este sentido, la alcaldesa reiteró la apuesta del Equipo de Gobierno por atraer hasta nuestra ciudad torneos como la Copa de España de Fútbol Sala "que garantizan el espectáculo deportivo y una repercusión económica y de promoción muy importante para Logroño". Gamarra recordó la experiencia de 2012 que fue un "éxito con una importante repercusión económica, con una gran ocupación hotelera durante ese fin de semana, una gran actividad en el sector hostelero y una asistencia masiva de público a todos los partidos".

La alcaldesa resaltó que Logroño "es una ciudad preparada para acoger eventos de estas características, con unas instalaciones deportivas de gran calidad, una ciudad moderna y que vive el deporte de una manera muy especial".



El Palacio de los Deportes de Logroño acogió hace dos años la Copa de España de fútbol sala

Copa de la Reina de Voleibol

Logroño acogerá del 31 de enero al 2 de febrero la celebración del XXXIX edición de la Copa de SM La Reina de Voleibol. Un campeonato que fue presentado por la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y el consejero de Presidencia, Emilio del Río. Participaron también el presidente de la Federación Riojana de Voleibol, Ángel Imas, y el director deportivo del Club Voleibol Murillo, Carlos Arratia.

Los seis mejores conjuntos de la primera vuelta de la Superliga Femenina lucharán por suceder en el palmarés a Haro Rioja Voley, campeón en las dos últimas ediciones. Son Embalajes Blanco Tramek Murillo, GH Leadernet, CVB Barça, IBSA CV ACE Gran Canaria 2014, Feel Volley Alcobendas y Valeriano Allés Menorca.

Desde este lunes ya se pueden adquirir las entradas en las oficinas de la Federación Riojana de Voleibol (Avda. Moncalvillo 2, 2º Tfños.: 941209422 y 609439507 email.: fedriojavb@frivoley.com), en horario de 10 a 12 horas y de 17 a 19 horas y los días de competición en las taquillas del Palacio de los Deportes.

Pleno extraordinario



El Ayuntamiento de Logroño celebró la pasada semana dos plenos extraordinarios en los que se aprobó la modificación del Plan General en avenida de Viana, 3; se dió por enterado del Plan Director de la Villanueva y se debatió una propuesta para combatir la pobreza.

El Pleno aprobó, con la abstención socialista, la modificación del PGM para poder

ubicar el nuevo centro de salud Rodríguez Paterna en el antiguo cuartel de la Policía Nacional. El concejal Pedro Sáez Rojo explicó que este asunto supone cambiar el uso del suelo a sanitario asistencial y dotarlo de mayor edificabilidad. El socialista Vicente Urquía argumentó que no votaba en contra, pero que se podía aprovechar el próximo Hospital de La Rioja para albergar el centro de salud.

El Pleno, con los votos del Grupo Popular, se dió por enterado de la recepción de la ampliación del Plan Director de la Villanueva. La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, intervino para destacar la importancia de este proyecto y garantizar que se contará con los vecinos a la hora de desarrollar este proyecto.

Precisamente, en este punto intervinieron dos vecinos, un representante de la Federación de Asociaciones de Vecinos y otro de la Asociación de Madre de Dios,

que lamentaron que no se les había consultado en este asunto y pidieron mayor información de los plenos.

Finalmente, el Ayuntamiento rechazó, con los votos en contra del Grupo Popular la propuesta socialista de elaborar un plan municipal de lucha contra la pobreza.

La concejal socialista Pilar Criado propuso un plan de lucha contra la pobreza, por la existencia de nuevas situaciones, y solicitó que el ayuntamiento adopte sus propias medidas locales para combatir este problema creciente. La concejal popular Paloma Corres manifestó que la Mesa de la Pobreza ya está redactando un plan de inclusión que estará para el año que viene y justificó la negativa a la propuesta porque ya se está haciendo en colaboración con las entidades sociales. La alcaldesa cerró el debate garantizando que la prioridad del Equipo de Gobierno es la política social.

noticias



Convenio para el Plan parcial de Las Cañas

El Ayuntamiento de Logroño ha firmado un convenio con la Junta de compensación del plan parcial Las Cañas para subsanar las deficiencias pendientes de las obras de urbanización. Este convenio supone el último paso previo a la recepción definitiva de las obras, tras ejecutar el ayuntamiento las pequeñas deficiencias detectadas por los técnicos municipales. Una vez firmada el acta de recepción podrá comenzar la licitación para la enajenación de las parcelas municipales dentro del polígono.

no. El parque industrial tiene una superficie de más de 1,7 millones de metros cuadrados.

Terrenos para las rotondas de la calle Bécquer

Se han aprobado, además, dos nuevos convenios expropiatorios de ocupación de terrenos para la ejecución de las dos nuevas rotondas en la calle Gustavo Adolfo Bécquer, que unirán la zona de Cascajos con el centro de la ciudad. Para ello se han alcanzado dos nuevos acuerdos con los propietarios de dos fincas que suman, entre las dos, cerca de 1.800 metros cuadrados.

Ayudas para educación, juventud, salud y sociales

La Junta de Gobierno ha aprobado las bases reguladoras y la convocatoria de las subvenciones destinadas a las entidades que trabajan en materia de educación, juventud y salud y servicios sociales en la ciudad. Se convocan en el BOR del 24 de enero y se dispone de un plazo de quince días para su solicitud. Las bases son iguales que las del año pasado. En total, estas ayudas suman 637.400 euros, la mayor parte para asociaciones de salud y servicios sociales.

Comienzan las obras en la calle San Bernabé

Esta semana han comenzado las obras de acondicionamiento de la calle San Bernabé y la mejora de su entorno, que tienen un presupuesto de 105.187,78 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Se va a acometer la ampliación de aceras en las calles Pino y San Bernabé, con adaptación de pasos de peatones, y se va a acondicionar el fuerte desnivel existente entre los dos tramos de la calle San Bernabé, con una escalera y pasamanos.

Tribuna Grupo Municipal del Partido Popular



La ministra visita y atiende los proyectos de Logroño

Los ocho años que Rodríguez Zapatero se mantuvo al frente del Gobierno de España resultaron nefastos para La Rioja y para Logroño. Entre incumplimientos -liberalización de la Ap-68, por ejemplo- y retrasos -el soterramiento del ferrocarril, por citar uno- fue casi una década perdida que en materia de infraestructuras provocó un importante déficit.

Una asignatura pendiente que Mariano Rajoy se apresuró a aprobar nada más llegar a la Moncloa. La visita que esta semana nos ha realizado la ministra de Fomento así lo demuestra. Los hechos y sus palabras vienen a corroborar que a pesar de las obligadas restricciones presupuestarias que la crisis económica ha provocado en todo el país, esta ciudad mantiene un ritmo de actividad pública que es envidiado en España.

Nuestro soterramiento es prácticamente el único que se está desarrollando; y no solamente no se ha parado sino que ha cogido impulso en su ejecución e incluso se han conseguido mejoras como la cofinanciación del Estado para la Estación de Autobuses. Respecto a la Ap-68, se ha desbloqueado la situación que dejaron los socialistas y en estos momentos se están ya redactando los proyectos para que su conversión en la Ronda Sur de Logroño sea una realidad en poco tiempo.

Pero la ministra no se trasladó hasta La Rioja por ninguno de estos dos proyectos sino por otro también de gran trascendencia para las conexiones y la competitividad de nuestra ciudad. La unión con Navarra, ese Logroño-Pamplona tan recorrido, va a ser más cómoda, más directa, más segura en 2015.

Las obras entre la A-12 o Autovía del Camino con la circunvalación LO-20 y la autopistas Ap-68 están ya muy avanzadas. Sólo 6 kilómetros que restaban tras finalizar el tramo navarro, pero que se han hecho esperar por los incumplimientos e incompetencia de los socialistas.

Sin duda **las grandes obras de infraestructuras en La Rioja y en Logroño tienen sello del PARTIDO POPULAR**, como declaró nuestro presidente Pedro Sanz, durante la visita de Ana Pastor. Con el PP en el Gobierno de España, en La Rioja y en Logroño esta región sigue avanzando y consolidando su puesto como uno de los territorios más prósperos y de mayor protagonismo social, político y económico del país.

El Belén recauda 2.244,40 euros para la **Cocina Económica**



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, participó en el acto de entrega a la Cocina Económica de los fondos recaudados en el río del Belén Monumental, instalado en la Plaza del Ayuntamiento durante la pasada Navidad.

Gamarra hizo entrega de un talón simbólico por valor de 2.244,40 euros a la directora de la Cocina Económica, sor Josefa Pérez. La alcaldesa destacó el **"carácter solidario"** de los logroñeses y el **"éxito"** del Belén Monumental que este año fue visitado por más de 100.000 personas. Los responsables de la Cocina Económica agradecieron a los logroñeses sus generosidad **"aún mayor en tiempos de crisis"**.

Proyecto de cooperación con **Medicus Mundi** en El Salvador

El concejal de Alcaldía y Relaciones Institucionales, Javier Merino, junto con la concejala, Elena Eguizábal, recibieron a la riojana Helena Latorre, cooperante de Medicus Mundi, y a Ana Ganuza, técnica de Proyectos de esta misma ONG en la Rioja, para analizar el estado de los proyectos que la organización lleva a cabo en El Salvador gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Logroño.

En concreto, el proyecto financiado con 61.000 euros por el Ayuntamiento de Logroño en esta zona está orientado al fortalecimiento de sistemas locales de salud para una adolescencia sana y una maternidad segura en los municipios de Atiquizaya y Tacuba del Departamento de Ahuachapan, en El Salvador.



Campaña de educación vial, **'Pon atención, cruza seguro'**, para mayores de 65 años

El concejal de Interior, Miguel Sáinz, visitó esta semana uno de los cursos formativos enmarcados en la nueva campaña de educación vial **'Pon atención, cruza seguro'**, puesta en marcha por el Ayuntamiento de Logroño. Se trata de una campaña destinada a las personas mayores de 65 años que se está desarrollando en los centros sociales municipales de Acesur, Lobete y Fontanillas.

Las sesiones formativas son impartidas por tres oficiales de la Policía Local de Logroño. Las charlas formativas de la campaña cuentan con una parte teórica en la que se les concienta sobre la importancia de ver y ser visto al cruzar una calle, de los peligros que corren si se comportan de manera incorrecta y se les explican los

elementos de seguridad para peatones que hay en la vía pública, así como los puntos que resultan más peligrosos para los viandantes.

La sesión cuenta también con una parte práctica en la que, acompañados por los agentes, se realiza un recorrido por los alrededores del centro en el que se imparten las sesiones.

Esta campaña de concienciación se suma a las diferentes iniciativas que desde el Ayuntamiento de Logroño se están impulsando para mejorar la seguridad vial en la ciudad. Una de ellas es la campaña **'Con-vive'**, que persigue una mejor convivencia en calzadas y calles entre peatones, ciclistas y conductores.

Menos accidentes de tráfico

El concejal de Interior, Miguel Sáinz, realizó un balance de los accidentes de tráfico registrados en la ciudad durante 2013. El año pasado se registraron en Logroño un total de 1.307 accidentes, un 3% menos que en el 2012, concretamente 44 accidentes menos. En los primeros dos años de Legislatura del actual equipo de Gobierno la reducción acumulada de accidentes llega ya al 15% pasando de los 1.530 del 2011 a los 1.307 del 2013.

En opinión del concejal, a ello ha contribuido "la mayor sensibilidad y cautela de los conductores, unido a campañas de sensibilización como 'Convive' para peatones ciclistas y conductores, las correcciones realizadas en puntos conflictivos identificados en las mesas del tráfico y los diferentes arreglos del firme y mejoras en la señalización vial.

Más fácil acceso a las ludotecas municipales

El Ayuntamiento de Logroño oferta las plazas libres del programa 'Ludoteca en curso', sin inscripción previa de todo el curso, con el objetivo de optimizar este servicio

Ludotecas de Logroño

Canicas

Parque San Adrián. 941-207576

Cucaña

Plaza Primero de Mayo.
941-229896

El Desván

C/ Valdeosera, 13. 941-205437

La Comba

C/ Estambrea, 5. 941-500523

La Oca

C/ Sagasta, 21. 941-202944

Lobete

C/ Obispo Blanco Nájera, 2.
941-253613

El Escondite

Complejo Deportivo La Ribera.
941-263633

El Trenecito

C/ Gran Vía, 12. 941-214071

Con el objetivo de optimizar los recursos municipales, ampliar la oferta lúdico-educativa infantil y favorecer la conciliación familiar, el Ayuntamiento de Logroño ha apostado por rentabilizar las **plazas libres de ludotecas en curso para convertirlas en plazas de ludoteca abierta**.

Esta iniciativa pretende cubrir las plazas que quedan libres dentro del programa 'Ludoteca en curso' y que no son aprovechadas a lo largo del año. Así, las familias que necesiten de forma puntual utilizar el servicio de ludoteca podrán hacer uso de él por **50 céntimos por participante por cada turno o fracción**.

En total, se ofrecen **un mínimo de 80 plazas** distribuidas entre las ludotecas municipales de la ciudad. La inscripción se realizará en la misma ludoteca que se escoja, de manera presencial. Podrán informarse del servicio en los propios centros o por teléfono.

El nuevo programa de oferta de plazas libres arrancará el 3 de febrero y se estudiará su desarrollo para introducir las mejoras

necesarias que posibiliten rentabilizar los servicios públicos, ampliando la oferta a las familias y facilitando la conciliación de la vida familiar y laboral.

Pueden acceder a las ludotecas **niños y niñas, empadronados en Logroño, nacidos entre 2002 y 2009**.

El funcionamiento de estas dotaciones municipales se organiza en dos turnos de asistencia por semana (lunes-miércoles, martes-jueves). El programa se inició el 1 de octubre y finaliza el 23 de junio de 2014 coincidiendo en su desarrollo con el calendario escolar. El servicio se presta de 16 a 20 horas, de lunes a jueves.

Además, desde 2012, las ludotecas logroñesas disponen del servicio de **'Ludoteca Abierta'** los viernes y sábados:

Viernes, de 17 a 20 horas, en todas las ludotecas municipales.

Sábados, de 10.30 a 13.30 horas, en Canicas, Cucaña, La Comba y El Trenecito.

Sábados, de 17 a 20 horas, en El Trenecito.

